

Le Cercle 179 propose de célébrer le Nouvel An... dans la démesure!

Commencez l'année 2018 au MNBAQ!

Parc des Champs-de-Bataille
Québec (Québec) G1R 5H3

Tél. : 418 682-2228
Télec. : 418 682-1536

fmnbaq.org

Contact de presse

Camille Belzile
Coordonnatrice, philanthropie
événementielle et numérique

418 682-2228 poste 7232
camille.belzile@fmnbaq.org



Québec, mercredi 13 décembre 2017 ✦ Le 31 décembre, voilà une soirée parfaite pour allier les arts et les festivités à la philanthropie et ainsi vivre le passage vers la nouvelle année dans un lieu unique à Québec : le pavillon Pierre Lassonde du Musée national des beaux-arts du Québec (MNBAQ)! Le Cercle 179, ce regroupement de jeunes philanthropes entièrement dévoués à la mission de la Fondation du MNBAQ, propose DÉMESURE, un événement-bénéfice incontournable pour célébrer le Nouvel An autrement et ainsi amorcer l'année de façon unique, audacieuse et *glamour*, tout en posant un geste philanthropique signifiant.

« Nous souhaitons vraiment créer une soirée rassembleuse et donner accès à l'art, dans une ambiance festive, ainsi qu'à ce lieu absolument magique qui nous est cher. Que demander de plus que de commencer l'année 2018 au MNBAQ! » de déclarer Charles Guimont, président du

Cercle 179. L'événement DÉMESURE s'inspire de la superbe exposition du moment, *Mitchell | Riopelle. Un couple dans la démesure*, présentée jusqu'au 7 janvier 2018 au Musée. À la fois complices et adversaires, les artistes Joan Mitchell et Jean-Paul Riopelle étaient des êtres de passion, des rebelles défiant les conventions. Élaborée autour de cette fureur de créer qui animait Mitchell et Riopelle, la soirée fera vivre aux participants une expérience aussi intense qu'exaltante.



Une programmation... tout en démesure!

Un programme tout en démesure attend ceux et celles qui choisiront le MNBAQ le 31 décembre, avec les performances musicales de High Klassified et de Karim Ouellet DJ Set pour danser; des cocktails colorés et des boissons variées à volonté*; des créations culinaires hautement inspirées de Marie-Chantal Lepage, la chef du MNBAQ; des prestations étonnantes en art visuel de MC Grou et Patrick Forchild; une œuvre collective interactive réalisée par les participants, et bien sûr, un décompte de minuit surprenant et délirant.

Célébrer pour une bonne cause

DÉMESURE est un événement-bénéfice du Cercle 179, au profit de la Fondation du Musée national des beaux-arts du Québec, qui œuvre à enrichir les collections, diversifier l'offre d'expositions et faciliter l'accès aux programmes éducatifs et culturels du MNBAQ. Durant cette soirée, les gens seront invités à célébrer, à créer et à découvrir l'art de façon éclatée. Les œuvres créées *in situ* par les artistes invités durant la soirée seront proposées à l'encan silencieux au profit de la Fondation, pour le grand plaisir des participants qui désireront repartir avec ces créations uniques.

– 30 –

Date : Dimanche 31 décembre 2017

Endroit : Pavillon Pierre Lassonde du MNBAQ

Heure : Dès 21 h jusqu'à 3 h

Détails : De 21 h à 22 h : accès à l'exposition

Mitchell | Riopelle. Un couple dans la démesure

Des bouchées gourmandes seront servies.

*Alcool inclus dans le prix du billet jusqu'à 1 h, ensuite, prévoir 2 \$ par consommation.

Coût : 125 \$ par personne
Au profit de la Fondation du MNBAQ
Un reçu fiscal sera remis.

SOURCE :

Cercle 179

RENSEIGNEMENTS :

Camille Belzile

Coordonnatrice philanthropie événementielle et numérique

418 682-2228 poste 7232 / fmnbaq.org

camille.belzile@fmnbaq.org

La Fondation du MNBAQ remercie tous ses généreux partenaires :

